

TT cafe 2014
伊勢丹オンリーアイ
キャンペーン

10

2014年度 TT cafe

TT cafe 2014年度1回目の開催

日時:8月30日(土)16:00~18:00

場所:大阪市中央区南本町「サエラ」

講師:幾島淳夫氏

テーマ:赤を掘る!

本日のトークは幾島淳夫氏が9個の鉢を会場に運ぶことから始まった。日本茜などアカネ科の植物である。氏はテキスタイルメーカーを経て専門学校で教鞭をとる傍ら染色の研究をしている。赤染の代表的は染料の蘇芳、紅花、茜、コチニールの中から特に今回は「茜」の話である。



幾島淳夫氏

TT cafe 2014年度2回目の開催

日時:9月27日(土)16:00~18:00

場所:大阪市中央区南本町「サエラ」

講師:鈴木洋行氏

テーマ:鎮説!わたしのワタ物語

鈴木洋行氏は、42年間にわたり紡績会社で、さまざまな綿素材の開発に従事されました。綿の歴史や品種のお話し、開発当時の挫折や模索のお話し、そして自然との共生や21世紀の問題にいたるまで、多岐にわたりました。



鈴木洋行氏

TT cafe 2014年度第3回目の開催

日時:11月8日(土)16:00~18:00

場所:大阪市中央区南本町「サエラ」

講師:山口道夫氏

トークテーマ:今までやってきた事を軸に色々なお話



山口道夫氏

伊勢丹オンリーアイキャンペーン「テキスタイルのみの市」×日本テキスタイルデザイン協会

伊勢丹側よりお話をいただいたのは2014年4月、9月10日~16日に予定している、イベント企画の協力依頼。テーマはテキスタイルのみの市アイテムは(ストールメイン、ブローチ、ハンカチ等)お客様との、絆・共感のモノづくり、ワークショップでスタートした。

日本テキスタイルデザイン協会(TDA)の豊方、大場、朝比奈、怡田のメンバーで企画進行した。

まずTDA会員と会員の人力で参加できる出展者を募る。

多くの応募があったが、店頭9月なので、麻や綿素材は採用されなかった。

採用されたのは、遊絲舎「ストール(丹後)」、朝日染色「ストール・原反売り」(足利)、小島染織工業「ストール」(武州)

クリエイティブオフィスゴリラ「近江真綿ストール、高野口ブローチ」(会員、朝比奈)、ninono「ストール・ハンカチワークショップ」(会員、二宮)

fu fu「ストール」(会員、木下)、N.TEXTILE WORKS「ストール」(会員、奈良平)、IPIP「ストール、クッションパック」(TDA事業、担当、怡田)

日装「原反売り」(福井)、荒井「原反売り」(福井)、になる。売場は新宿伊勢丹1F、正面右入り口すぐの好立地で、TDAのメンバーも売場に立った。

普段は売場に立ちお客さまの声など聞いた事も無いので、短い時間だったが学ぶ事は多かった。

開店時の「いらっしゃいませ」閉店時の「ありがとうございました」も体験した。当初9月10日から16日迄だったが、ご好意により原反売り以外は売場を移動し30日まで販売する事ができた。

また次のイベントに向けてのオファーもあり、今回の至らなかった部分を修正し来年3月を向かえたい。

記:豊方

